

Chambolle-Musigny et Morey-Saint-Denis

Sapins de la Saint-Vincent tournante : une histoire de solidarité

Cette année, les communes Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny accueillent la 80^e édition de la Saint-Vincent tournante. Afin de garnir leurs villages, des bénévoles ont installé près de 700 sapins, dont 400 ont été prélevés à Dijon, sur le sapin géant installé pendant les fêtes, place de la Libération.

À 8 heures sur la place de la Libération, à Dijon, l'air est glacé. Deux employés d'Abies Décor grimpent dans leur nacelle et commencent à retirer, un à un, les 361 sapins de l'immense structure métallique qui formait le sapin géant de la place. Les arbres du Morvan sont solidement accrochés et il faut une perceuse pour enlever les vis fixées dans leurs troncs. Perchés à 20 mètres de hauteur, les ouvriers font chuter les résineux au sol. Les bénévoles n'ont plus qu'à les ramasser afin de les charger dans leur camion.

Ce matin-là, Pauline Feletig, responsable décoration de Chambolle-Musigny, « mène la danse ». Registre à



Patrick Pépin, Francis Dourneau et Léon Amiot accrochant des sapins à Morey-Saint-Denis. Photo Hector Renaud

la main, elle indique le nombre d'arbres que chacun doit prendre. La répartition est précisément détaillée : vingt et un pour la rue de la Montagne, onze pour la rue de la Combe, quatre pour la rue la Bidaude... En une heure, les 400 sapins dijonnais sont chargés dans les camions à plateau et emmenés dans les deux villages organisateurs de la Saint-Vincent tournante (SVT), les 27 et 28 janvier.

« On ne s'attendait pas à ce que ça aille aussi vite », s'étonne Nadine Duprey, responsable décoration de Morey-Saint-Denis. « À 11 h 30, tout était bouclé. »

Munis de dizaines de fil de fer, 80 bénévoles arpentent « le village du loup » pour accrocher des sapins à chaque poteau. Dans son camion, Laurent Lignier, vigneron et coprésident de l'organisation de la SVT, s'arrête tous les cinq

mètres pour en distribuer. « Cette année, on va décorer les sapins avec des fleurs en papiers », s'enthousiasme-t-il. « Trente fleurs par sapin et de trois couleurs différentes, jaune or, rouge opéra, et blanc ivoire. » Au total, 20 000 fleurs vont être confectionnées pour orner les épinettes des conifères.

« Après toutes ces réunions, ça fait du bien d'être dans l'action ! »

Laurent Lignier

Ce matin, malgré le froid, le soleil est au rendez-vous : « Si on pouvait avoir ce temps pour la Saint-Vincent, ça serait super », glisse Francis Dourneau, employé communal de Morey venu prêter main-forte. Au fur et à mesure de la matinée, l'aide et la solidarité s'amplifient. Le véhicule, qui compte désormais cinq personnes à bord, trois dans l'habitacle et deux à l'arrière, fait une halte proche

d'un petit local. « Voici des sapins du Super-U, ils nous les donnent puisque ce sont des invendus », sourit Laurent Lignier. Léon Amiot et Patrick Pépin, fonctionnent aussi « à plein régime ». Campés dans la benne du véhicule, ils débarassent les sapins et déchirent les filets qui les entourent. En grimpaant dans sa voiture Laurent Linier s'exclame : « Après toutes ces réunions, ça fait du bien d'être dans l'action ! »

À 11 h 25, la tournée touche bientôt à sa fin. Les « héros » de la journée se retrouvent tous à la salle des fêtes de Chambolle pour un mâchon. S'ajoute à cela une bonne nouvelle : « Nous n'avons aucun blessé, même pas une petite coupure. Aujourd'hui, c'est 100 % de réussite », se réjouit Nadine Duprey. « Pour nous, les festivités ont commencé, on s'y croit déjà. » Les sapins resteront probablement une à deux semaines après la Saint-Vincent tournante. Selon Laurent Lignier, ils seront ensuite confiés à une entreprise spécialisée dans le broyage et le recyclage.

● Hector Renaud

hector.renaud@lebienpublic.fr

Corgoloin

Un très gros chantier de voirie va marquer 2024



Le maire Dominique Véret, accompagné d'une partie du conseil municipal lors de la cérémonie des vœux de samedi 6 janvier. Photo mairie de Corgoloin.

Samedi 6 janvier à 11 heures, Dominique Véret, maire de Corgoloin, a présenté ses vœux à ses administrés. Une centaine de personnes étaient présentes.

L'événement a été l'occasion pour le premier édile de dresser un bilan de l'année écoulée, marquée par différents faits catastrophiques sur la commune : le château de Cussigny, inscrit aux monuments historiques, a été dévasté par les flammes, un pavillon de particulier a également brûlé, et des squatters se sont installés dans la salle des fêtes.

Un gros chantier en 2024

Après avoir rappelé les travaux de 2023, le maire a aussi

évoqué les projets pour 2024. Une année qui sera marquée par un très gros chantier, avec un lourd investissement encore à finaliser : la deuxième phase de travaux de la Grande rue (entre la voie romaine et le croisement de la Grande rue avec les rues de La Combe et du Petit Paris). D'autres chantiers seront à l'étude et programmés selon le budget : création de toilettes publiques, rénovation des portes de la salle Georges-Vigot, réflexion du toit de l'église et quelques travaux pour les écoles...

Le premier édile a également évoqué en conclusion l'arrivée très attendue de la fibre, prochainement sur la commune de Corgoloin.

PALAIS DES CONGRES

12 > 14 JANVIER 2024

10h - 19h

FOIRE DE BEAUNE

HABITAT BIEN ETRE DECO GASTRONOMIE AUTO

UNE ENTRÉE ACHETÉE = UNE ENTRÉE OFFERTE

SUR PRESENTATION DE CE COUPON BP 21

374182500